

Satgas Yonif 143/TWEJ Gelar Pengobatan Massal Bersama Dinas Kesehatan di Papua

Ahmad Rohanda - JOURNALIST.ID

May 31, 2023 - 10:13



Keerom - Dengan menggandeng dinas kesehatan Kabupaten Keerom, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Yabanda menggelar pengobatan massal secara gratis di Kampung Yabanda, Distrik Yaffi Kab. Keerom, Papua, Selasa (30/05/2023).

Kegiatan pengobatan massal ini dilakukan bertujuan untuk memberikan

kemudahan bagi masyarakat pedalaman papua untuk berobat dimana akses untuk puskesmas dan rumah sakit sangatlah jauh maka dari itu Satgas Yonif 143/TWEJ bersama dinas kesehatan Kabupaten Keerom menggelar kegiatan tersebut.

Dikatakan oleh Wadan Satgas Yonif 143/TWEJ Mayor Inf Adi Ariyanto, kegiatan tersebut dilakukan sebagai wujud perhatian TNI dan dinas kesehatan untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan layanan kesehatan.



“Kami disini Satgas Yonif 143/TWEJ bersama dengan dinas kesehatan kabupaten keerom menggelar pengobatan massal secara gratis agar masyarakat kita yang berada dipedalaman ini bisa merasakan pengobatan yang kita lakukan ini,” ujar Wadan Satgas.

Sementara itu, kegiatan yang dipimpin oleh Bintara Kesehatan (Bakes) Pos Yabanda Satgas Yonif 143/TWEJ Sertu Lutvi Reza Kurniawan ini disambut dengan antusias oleh masyarakat kampung yabanda, mereka sangat senang bisa berobat secara gratis dan juga tidak perlu jauh-jauh pergi ke Puskesmas dan rumah sakit mengingat jaraknya yang lumayan jauh.

Hal ini diungkapkan oleh salah seorang warga Kampung Yabanda yakni bapak Yahya Sauri mengatakan sangat terimakasih atas diselenggarakannya kegiatan

ini karena sangat membantu masyarakat kampung yabanda.

“Saya mewakili masyarakat Kampung Yabanda mengucapkan terimakasih kepada bapak TNI dan juga Dinas Kesehatan Kabupaten Keerom yang telah menggelar pengobatan gratis ini sehingga membantu kami masyarakat kampung yabanda yang ingin berobat secara gratis tidak perlu jauh-jauh untuk kekota, sekali lagi terimakasih banyak untuk bapak TNI dan dinas kesehatan kabupaten keerom,” kata Yahya Sauri.